

## **IX Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo Ciudad Camagüey, Noviembre 13 – 15, 2019**

### **PALABRAS DE CLAUSURA**

Transcripción del Discurso de clausura del IX Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo pronunciado por el Dr. Lázaro Alfonso Novo, Presidente de la Junta de Gobierno de la Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabolismo

Buenas tardes.

Con sumo agrado nos disponemos a clausurar nuestro IX Congreso después de haber rendido la relatoría científica del evento.

Esta bella y hospitalaria ciudad de Camagüey nos ha acogido de manera extraordinaria. Los delegados cubanos, y los colegas extranjeros que gentilmente nos han acompañado durante los tres días de actividades científicas y sociales, agradecemos a las autoridades de salud pública y del gobierno local todos sus esfuerzos en la preparación y éxito del IX Congreso. Muy en especial podemos hacer relevante la participación del Capítulo Camagüey de nuestra Sociedad, y del Consejo Provincial de Sociedades Científicas de la Salud del territorio agramontino.

Recibieron en este evento los reconocimientos de Miembros de Honor de nuestra Sociedad muchos colegas cubanos y extranjeros por sus reconocidos aportes académicos en Nutrición Clínica.

La presencia y participación en conferencias magistrales de la Presidente de la FELANPE, la Dra. Dolores Rodríguez Veintimilla, ha realzado naturalmente la importancia de nuestro Congreso, así como también los delegados de varios países latinoamericanos y de España, los que han hecho más interesante nuestro programa científico.

Han sido tres días de intercambio de experiencias entre los colegas de todos los capítulos provinciales que conforman nuestra Sociedad, oportunidad que hemos aprovechado para estrechar vínculos, no solo científicos sino de calor humano con los mismos, ya que las distancias geográficas a veces lo impiden.

Importante destacar la reunión de alto nivel sostenida con los presidentes de estos capítulos y la Dra. Rodríguez Veintimilla, donde revisamos las actividades en las que estamos comprometidos como miembros de dicha federación, sobre todo en los elementos que componen la Declaración de Cartagena, documento que agrupa los objetivos principales que debemos cumplir en todo el continente para mejorar la calidad de los cuidados alimentarios y nutricionales de nuestros pacientes en las unidades asistenciales.

Deseamos un feliz regreso a los colegas extranjeros y a los cubanos que también tenemos que trasladarnos a nuestras provincias de origen. Anoche fueron los festejos por los 500 años de la fundación de La Habana, celebración que nos enorgullece a todos los cubanos.

A Camagüey todo nuestro afecto y deseos de que mantenga los éxitos alcanzados que le hicieron merecedor de la sede de este exitoso IX Congreso.

Muchas gracias a todos.